
Essen, 2020-12-28

DIN EN ISO 9001 : 2015

Die Zertifizierungsstelle TÜV NORD CERT GmbH bestätigt hiermit als Ergebnis der Auditierung,
Bewertung und Zertifizierungsentscheidung gemäß ISO/IEC 17021-1:2015, dass die Organisation

ein Managementsystem konform zu den Anforderungen der ISO 9001 : 2015 betreibt und innerhalb der
Laufzeit des Zertifikats von 3 Jahren auf Konformität überwacht wird.
Bei dem zertifizierten Managementsystem handelt es sich um das der gesamten zertifizierten Organisation.

für das Managementsystem nach

Geltungsbereich

Z E R T I F I K A T

Zertifizierungsstelle
der TÜV NORD CERT GmbH

Zertifikat-Registrier-Nr. 44 100 117023-001

Auditbericht-Nr. 3528 0074

Gültig von 2021-01-11

Gültig bis 2024-01-10

Die Gültigkeit kann unter https://www.tuev-nord.de/de/unternehmen/zertifizierung/zertifikatsdatenbank verifiziert werden.

TÜV NORD CERT GmbH Langemarckstraße 20 45141 Essen www.tuev-nord-cert.de

Entwicklung, Herstellung und den Vertrieb von Selbstklebeetiketten aus
Papier und Folie, sowie Sleeves und Verpackungen aus Papier- und
Folienverbunden

Dieses Zertifikat ist gültig in Verbindung mit dem Hauptzertifikat.

CPC Haferkamp GmbH
Stellmacherstraße 25
26506 Norden
Deutschland

.
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operates a management system in accordance with the requirements of ISO 9001 : 2015 and will be assessed
for conformity within the 3 year term of validity of the certificate.
It is the management system of the whole organization which is certified.

Management system as per

C E R T I F I C A T E

Certification Body
at TÜV NORD CERT GmbH

Certificate Registration No. 44 100 117023-001

Audit Report No. 3528 0074

Valid from 2021-01-11

Valid until 2024-01-10

Validity can be verified at https://www.tuev-nord.de/de/unternehmen/zertifizierung/zertifikatsdatenbank.

TÜV NORD CERT GmbH Langemarckstraße 20 45141 Essen www.tuev-nord-cert.com

This certificate is valid in conjunction with the main certificate.

The Certification Body TÜV NORD CERT GmbH hereby confirms as a result of the audit,
assessment and certification decision according to ISO/IEC 17021-1:2015, that the organization

Scope

Development, manufacture and sales of self-adhesive labels made of paper
and foil, as well as sleeves and packaging made of paper and film composites

CPC Haferkamp GmbH
Stellmacherstraße 25
26506 Norden
Germany

.


